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Нужна ли 
новая баня?
Обращение к прокурору Коврова 

Как «шили дело»
Кто заплатит оклеветанной 
женщине за унижение?

9 Мая в Коврове на площади Победы
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Вэтом году ей исполнится 88
лет. Пережила много. Две вой-
ны – Великую Отечественную

и Первую чеченскую. Познала
счастливую любовь и радость мате-
ринства. Нашла своё призвание –
учителя и благодарных учеников.

Она по-прежнему статная краса-
вица, комплименты воспринимает с
благосклонной улыбкой:

«А как же иначе? Женщина все-
гда должна быть в форме».

Быть всегда в форме, подтянутой
и строгой, приучила её жизнь. По-
взрослеть и посерьёзнеть застави-
ла война. В 41-м в 17 лет Таня Пет-
рова начала боевой путь в
госпитале в Вязниках, потом по на-
правлению военкомата отправилась
под Москву, в зенитно-прожектор-
ный полк.

– Там большинство были такие
же девчонки как и я, наша специ-
альность называлась «прожекто-
ристка». Задачей было ослеплять
лучами прожекторов вражеские са-
молёты. Работали «по номерам».
Первый номер наводит прожектор,
второй выверяет, третий – «слухач»,
«слушает небо».

Было ли страшно? Сейчас, когда
прошло более полувека, она уже го-
ворит об этом спокойно:

– Конечно, была жуть. Спасало
то, что мы были слишком молоды,
чтобы понимать, насколько серьёз-
на и страшна угроза. Ведь фашисты
подошли тогда к самой Москве…

Весь тот период в памяти слился
в одну кошмарную картину – небо
расчерчено лучами прожекторов, а
в ушах не умолкает вой сирен: «Воз-
душная тревога».

Трудно выделить какой-то день
особо, будто было сплошное боевое
дежурство. Легче психологически
стало в 44-м, тогда все мы действи-
тельно поверили, что победим. Со-
общение о капитуляции фашистов и
Победе услышала на боевом посту.
Впервые за годы войны мы оторва-
лись от наушников и окуляров и –
пустились в пляс. И командиры не
осуждали…

После войны Татьяна Матвеевна
поступила в Ивановский физкуль-
турный техникум, выучилась на учи-

теля физкультуры. По направлению
поехала на Украину, во Львов, в
школу.

– Моя профессия мне очень нра-
вилась, я словно себя нашла. Среди
детей на уроках было так легко и
приятно, что тяжёлые воспоминания
о военных годах сами собой сглажи-
вались.

Львовская земля для Татьяны
Матвеевны дорога ещё потому, что
там она встретила первую и един-
ственную свою любовь. Молодой
лейтенант, морской пехотинец Нико-
лай Верёвкин приехал во Львов в
командировку и – задержался.

– Николай Ильич вскоре получил
назначение во Львове. Мы пожени-
лись.

Через какое-то время Татьяна
Матвеевна узнала, что супруг при-
обрёл вторую военную специ-
альность – «разведчик». Об этой
стороне жизни мужа она практиче-

ски ничего не знает, судить может
лишь по перемещениям.

– В 58-м мужа направили на Но-
вую Землю. К тому времени у нас
уже было двое сыновей – Виктор и
Илья. Туда, где муж служил, запре-
щен был приезд семей. Пришлось
переправить детей к бабушкам, а
самой ехать вольнонаёмной. Так и
служили вместе почти пять лет.

Был ещё Северодвинск, Архан-
гельск, а потом – направление в
Венгрию. Туда нам уже разрешили
поехать с детьми, и у меня появи-
лась возможность вновь работать в
школе.

Последним местом службы для
подполковника Николая Верёвкина
стала Чечено-Ингушская АССР.

– Мы приехали в Грозный в 1968
году. Невозможно было и предполо-
жить, что этот зелёный и солнечный
город станет территорией войны…
Я работала в школе, прекрасно ла-

дила и с коллегами, и с учениками.
Да, кавказцы – особый народ со
своими традициями и темперамен-
том…

Возможно, скажу крамольную
вещь, но тогда в 90-х, как виделось
нам, русским, проживавшим в Чеч-
не, войну спровоцировало тогдаш-
нее руководство страны. Была допу-
щена роковая ошибка, взят
неверный тон. Это породило соци-
альный взрыв, который впослед-
ствии не смогли контролировать ни-
Москва, ни чеченцы…

Муж в ту пору был уже в отставке,
он серьёзно болел – диабет, ин-
сульт, приходилось за ним ухажи-
вать. Чеченская война стала для нас
едва ли не страшней, чем Великая
Отечественная. Не укладывалось в
голове, что боевые действия про-
исходят внутри нашего государства.

В 98-м Татьяна Матвеевна овдо-
вела. Боевого офицера России со
всеми воинскими почестями похоро-
нили чеченцы.

– Это ещё раз доказывает: не
простые люди развязали войну. До
последних дней Николая к нам и че-
ченцы, и ингуши относились с боль-
шим уважениям. К Коле – потому
что офицер, а ко мне – потому что
учитель.

Мои бывшие ученики, чеченцы и
ингуши, и поныне меня не забы-
вают, звонят, пишут, поздравляют
со всеми праздниками. Да и в Рос-
сию мне они помогли выехать. Ког-
да в Грозном начались ожесточен-
ные бои, они пришли ко мне и
сказали, что оставаться в городе
опасно, надо уезжать в Россию. Вы-
возили меня на своей машине с че-
ченскими номерами…

Из Грозного она вернулась в 98-м
во Владимирскую область. Не на
малую родину – в Вязники, а в Ков-
ров, где по распределению институ-
та к тому времени работал на одном
из оборонных заводов старший сын.

Заметим, Родина встретила Тать-
яну Матвеевну неласково. Несколь-
ко лет ушло на то, чтобы доказать и
документально подтвердить мест-
ным чиновникам и офицерам воен-
комата, что Татьяна Матвеевна –
участник Великой Отечественной и
на подтверждение статуса беженки.

Теперь есть все положенные льго-
ты, а недавно согласно президент-
скому указу, Татьяне Матвеевне
предоставлена двухкомнатная квар-
тира.

– Я благодарна судьбе. За всё – и
за радости, и за горести, которые,
по большому счёту, закалили меня,
научили держать удар. Всех ветера-
нов в эти дни поздравляю с Днём
Победы!

А младшие поколения призываю
– цените мир! Это совсем не пустые
слова: «Лишь бы не было войны»,
уж вы мне-то поверьте…

Светлана РОДИНА

В канун Дня Победы «ВК» побывал в гостях 
у замечательной женщины, ветерана войны 
Татьяны Матвеевны Верёвкиной (Петровой).

«Лишь бы не было
ВОЙНЫ»
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Обращение к прокурору
Коврова А.М. Клокову

Более двух лет стоит бесхозным
недострой банно-прачечного
комплекса «Треумовские бани».

В 2009 г. муниципальный «Фонд
развития жилищного строитель-
ства» (РЖС) – по многочисленным
просьбам жителей северной части
Коврова – начал строить этот соци-
альный объект.

Баня должна была быть принята в
эксплуатацию весной 10-го.

К сожалению, депутаты городско-
го Совета тогда не поддержали
идею строительства новой бани.
Дескать, ковровчане и в старой ба-
не, построенной почти 100 лет на-
зад, попариться могут.

Помнится, депутат по 1-му округу
Тамара Шепелева – та, что сейчас
против губернатора выступает в пер-
вых рядах с г-ном Кауровым всяче-
ски тормозили строительство новой
бани. Их поддерживала прокуратура,
в суде истребовав обеспечительную
меру – приостановку строительства.

Действия политиков понятны –
накануне выборов Кауров очень не
хотел добавлять очки своему глав-
ному противнику.

Выборы прошли. Кауров стал мэ-
ром. Вот бы и карты ему в руки – по-
строй для людей современную баню.

Полезнее однако оказалось для
«новой власти» – миллионы народ-
ных рублей потратить на хвалебную
газетку. В ней люду ковровскому не-
устанно объясняют, что жизнь при
Каурове-Арсентьеве изменилась к
лучшему.

Про газетку вспомнилось неслу-
чайно. Средства на её содержание
выделяет муниципальный «Перво-
майский рынок».

Тот, что раньше по договору с
РЖС начал строительство муници-
пального банно-прачечного ком-
плекса. Около 5 миллионов потрати-
ли: заказали проект, смонтировали
фундамент, отлили колонны, уста-
новили лестницы…

Но все, что сделано ДО Каурова-
Арсентьева должно быть уничтоже-
но!

И наплевать при этом на беды и
чаяния избирателей, выбором кото-
рых так любят гордиться сегодняш-

ние градоначальники. Так вышло и с
новой баней.

Изгнали из директоров РЖС не-
навистного Сергея Конина. Муници-
пальный фонд «Развития жилищно-
го строительства», который при
Конине выполнил-таки свои обяза-
тельства перед «обманутыми доль-
щиками» и приступил к реализации
других социальных программ – без
Конина внезапно обанкротили.

Назначили внешнего управляю-
щего Б. Е. Гусева.

Этот «управленец» при прямом
попустительстве учредителей муни-
ципального фонда «РЖС» – адми-
нистрации Коврова, в лице Кауро-
ва, и городского Совета – в лице
Арсентьева, быстро и очень ловко
распорядился имуществом фонда –
земельным участком под незавер-
шенным строительством.

ПРОДАЛ! На электронных торгах
аж за 1 миллион 86 тысяч рублей.
Некоей гражданке Жуковой (На-
талье Викторовне).

А как же незавершенный объект?

Из письма Б. Гусева:
«Объекты недвижимости, в том

числе незавершенные строитель-
ством, на земельном участке отсут-
ствуют. Какой-либо информации об
объектах недвижимости, строитель-
стве объектов недвижимости на зе-
мельном участке, а также наличии
первичных правоустанавливающих
документов нет».

Что тут скажешь?! Не верь глазам
своим!!!

Про строительство бани на «Текс-
тильщике» не писал только ленивый:
митинги, пикеты у администрации,
публикации в газетах, сюжеты на ТВ…

Складывается впечатление, что
Б. Гусев жил все это время где-то
очень далеко от Коврова. Хотя…

Ковровчане не забыли те, ещё ар-
сентьевские, времена, когда «род-
ные человечки» получали за бесце-
нок самые лакомые кусочки
муниципальной собственности, в
том числе и земли.

Но такого бесстыдства не при-
помнят жители Коврова! Внаглую,
наплевав на законы и приличия,
продан объект, стоимость которого
превышает реальную в 10 раз!

Мы знаем, как Ковровская проку-
ратура по всякому поводу и без оно-
го заводила уголовные дела.

Когда-то бывшему главе города
Арсентьеву померещилось, что у не-
го вымогают деньги. Главный редак-
тор Н. Фролов и учредитель оппози-
ционной газеты В. Загурский
оказались тогда за решеткой.

Как бы мы к ним ни относились,
но несколько лет эти неудачливые
персонажи ковровской политики ле-
жали на нарах. Но суд признал их
виновными отнюдь не в вымога-
тельстве!

Бывало, даже администрация го-
рода подвергалась набегам различ-
ных карательных органов. Обыски и
допросы при мэре Табацковой – бы-
ли чуть ли не нормой.

Почему тут доблестная прокура-
тура бдительность потеряла? Наи-
первейшая обязанность внешнего
управляющего Б. Гусева – зареги-
стрировать незавершенный объект
недвижимости, дабы потом выру-
чить за него как можно больше де-
нег.

Обязанность мэра и его команды
– соблюдать интересы хотя бы му-
ниципального образования, коль на
интересы жителей уже наплевали.
Почему же Кауров с Арсентьевым
позволили Гусеву за бесценок про-
дать банный недострой?

Почему ковровские следователи
не провели элементарной провер-
ки? Не говоря уж о возбуждении
уголовного дела.

На Табацкову они в пол-оборота
«возбуждались» – три раза только
по одному и тому же земельному
участку. Правда, столько же раз и
остывали. Поскольку дело яйца вы-
еденного не стоило.

А здесь, можно сказать, умыкну-
ли муниципальный объект в не-
сколько миллионов… И – ТИШИНА.

К сведению правоохранителей.
Цена пустого земельного участка в
10 соток со всеми коммуникациями
– более одного миллиона рублей.

А тут участок – более 3-х тысяч
квадратных метров. С объектом,
пусть недостроенным, но в который
уже вложено более 5 миллионов
рублей.

Г-н Клоков! Мы требуем провести
прокурорскую проверку с целью
оценки правомерности действий
внешнего управляющего Б. Гусева,
главы Коврова В. Каурова, предсе-
дателя горсовета В. Арсентьева.

Мы настаиваем на том, что сдел-
ка по реализации земельного участ-
ка под баней – незаконна и подле-
жит отмене.

Нет – разбазариванию муници-
пальной собственности!

«Владимирский край» оставляет
за собой право продолжать начатое
журналистское расследование.

Подробности читайте в следую-
щих номерах.

Роман ЛИПИН

Нужна ли 
новая баня, 
или Кто ответит за содеянное?!



11 мая 2012 года № 34

Николай Виноградов ответил
на многочисленные вопросы
ветеранов: о ковровских до-

рогах, о передаче учреждений здра-
воохранения на областной уровень,
о льготах инвалидам по оплате жи-
лищно-коммунальных услуг, об от-
ношениях с местной властью. 

«Буду говорить с вами правди-
во», – подчеркнул губернатор.

Н. Виноградов рассказал ветера-
нам о создании в области регио-
нального дорожного фонда. Его
размер в 2012 г. – 3,3 млрд. руб. В
2011 г. на дорожное строительство
израсходовано 1,7 млрд. руб. Губер-
натор рассказал о распределении
полномочий между региональными
властями и муниципалитетами в ре-
монте дорог: 

«Ремонт городских дорог отно-
сится к компетенции органов мест-
ного самоуправления. На эти цели
Коврову из областного дорожного
фонда в этом году выделено 43
миллиона рублей. Этого не хватит,
необходимо выделение средств и
из городского бюджета. Считаю,
что город тоже должен участво-
вать». 

Н. Виноградов подробно остано-
вился на передаче муниципальных
учреждений здравоохранения на
региональный уровень:

«Эти полномочия переданы на
уровень субъекта Федеральным за-
коном по всей России. Главная цель
– улучшить управляемость отрас-
лью. Такого объёма средств, как
сейчас, в медицине не осваивалось
с середины 60-х годов. 

Владимирская область активно
реализует программы помощи

больным с онкологическими и сосу-
дистыми заболеваниями. Мгновен-
ной отдачи быть не может, но поло-
жительный эффект обязательно
появится. У муниципальных образо-
ваний часто не доходили руки до
решения медицинских проблем». 

В качестве примера Н. Виногра-
дов привёл недостроенное здание
поликлиники в Коврове. 

Говоря о льготах инвалидам по
оплате услуг ЖКХ, губернатор от-
метил, что вопрос регулируется фе-
деральным законодательством. В
этом году на субсидии в областном
бюджете заложено 880 млн. руб. 

Просчитывается возможность
увеличения объемов средств на эти
цели с акцентом на выделение де-
нег малоимущим. 

Ветераны высказали недоволь-
ство бесхозяйственностью в сфере
ЖКХ. 

Губернатор согласился, что в жи-
лищно-коммунальном хозяйстве
много проблем, которые необходи-
мо решать. Одним из возможных
путей их решения может стать
укрупнение управляющих компа-
ний.

Ветераны подняли тему отноше-
ний двух уровней власти, на что Н.
Виноградов ответил: 

«Каждый должен делать своё де-
ло. Прошу не путать моё взаимо-
действие с конкретными должност-
ными лицами с отношением к
городу Коврову и его жителям. Все-
гда ценил, ценю и буду ценить их».

Подчеркнём: на сайте админист-
рации города пресс-служба не дала
информации о приезде губернато-
ра в Ковров.

Администрация области в прио-
ритетном порядке стимулирует
развитие глубокой переработ-

ки древесины – одного из основных
ресурсов региона.

С 2008 года во Владимирской
области началась реализация инве-
стиционных проектов по освоению
лесов. Заявки на участие в конкурсе
на право реализации проектов по-
дали 13 организаций.

«Значимость этих инвестпроектов
объясняется просто: чем меньше не-
обработанного леса будем вывозить
за пределы области, тем большую
добавленную стоимость будем соз-
давать во Владимирской области»,
– подчеркнул губернатор.

На производственной площадке
«Ковровского лесокомбината» Нико-
лай Виноградов ознакомился с рабо-
той оборудования по углубленной
переработке древесины и котельной.

Основные виды деятельности
предприятия – лесозаготовка, про-
изводство деревянных строитель-
ных конструкций и столярных изде-
лий. Комбинат выпускает большой
ассортимент строганной продукции
(мебельный щит, мебельные фаса-
ды, евроокна из древесины), про-
изводит срубы домов из оцилиндро-
ванного бревна.

Предприятие занимается также
выращиванием посадочного мате-
риала, посадкой и уходом за сажен-
цами по договорам аренды лесных
участков.

На встрече с руководством пред-
приятия губернатор обсудил суще-
ствующие проблемы и политику ре-
гиона в сфере лесного хозяйства.
Участники встречи договорились о
проведении в июне 2012 г. совещания
по повышению эффективности ис-
пользования лесного ресурса области.

Следующий пункт поездки –
«Ковровский фанерный комбинат».
Он специализируется на выпуске
берёзовой фанеры, березового

шпона разного формата и сортно-
сти. Здесь открыт участок по выпус-
ку древесного угля. В планах – орга-
низация производства топливных
брикетов. Проводится работа по мо-
дернизации существующего про-
изводства, которая является частью
концепции приоритетного инвести-
ционного проекта «КовровЛесПро-
ма» по освоению лесов в Северо-
восточной территориальной зоне.

Губернатор также познакомился с
предприятием «Союз» в деревне
Глебово. «Союз» специализируется
на выпуске котельного оборудова-
ния, работающего на твердых отхо-
дах лесной, бумажной, сельскохо-
зяйственной промышленности, а
также на местных видах топлива, в
том числе торфе.

Продукция «Союза» работает на
территории всей России. Компания
также занимается широким спектром
научно-исследовательских работ.

Губернатор в Мелехове осмотрел
новый Дворец культуры и строящее-
ся здание детского сада.

Николай Владимирович Виногра-
дов отметил, что развитие Ковров-
ского района – пример того, как рай-
оны могут успешно конкурировать
по социальной инфраструктуре с
большим городом.

Пресс-служба 
администрации области

Администрация Владимирской
области с глубоким прискорбием из-
вещает, что 9 мая 2012 года после
тяжелой и продолжительной болезни
на 60-м году жизни скончался пер-
вый заместитель губернатора обла-
сти по экономической и промышлен-
ной политике Владимир Викторович
Веретенников.

Экономика региона понесла тяжё-
лую утрату. Ушёл из жизни человек,

вся сознательная деятельность кото-
рого была тесно связана с Влади-
мирщиной. 

Смерть помешала осуществлению
многих его планов и дел, остановив
сердце в расцвете духовных и твор-
ческих сил, вырвала из наших рядов
человека сильной воли и твердых
убеждений, хорошего семьянина,
верного друга и товарища.

Владимир Викторович Веретенни-
ков родился 12 января 1953 г. в селе
Троицк Ковылкинского района Мор-
довской АССР. Его трудовая биогра-
фия началась в 1970 г. с профессии
плиточника. После службы в армии
работал слесарем, регулировщиком
радиоаппаратуры Ковылкинского
электро-механического завода.
После окончания в 1979 г. Владимир-
ского политехнического института
пять лет трудился на должностях
старшего инженера, мастера, прора-
ба, старшего прораба, главного ин-
женера строительных организаций.
С 1984 г. трудовая деятельность Вла-
димира Викторовича была направле-
на на развитие строительства и го-
родского хозяйства областного
центра, где он замещал должность
первого заместителя председателя

Владимирского горисполкома.
В начале 90-х годов Владимир

Викторович руководил рядом биз-
нес-структур. В это же время успеш-
но окончил экономическое отделе-
ние Академии народного хозяйства
при правительстве РФ.

С 1993 г. до последних лет жизни
Владимир Викторович Веретенников
работал в администрации Владимир-
ской области на должностях заме-
стителя, первого заместителя главы
администрации области, первого за-
местителя губернатора области по
промышленности и экономической
политике. 

Здесь наиболее ярко проявились
его организаторский талант, высо-
чайший профессионализм, способ-
ность разобраться в самых сложных
экономических и социальных про-
цессах, умение добиваться постав-
ленных целей. Два десятилетия его
пребывания на посту руководителя
наиболее важной сферы экономики
– промышленности позволило пред-
приятиям и организациям без серь-
езных потрясений перейти на рыноч-
ные отношения, выжить и сохранить
производство. Неоценим его личный
вклад в развитие инновационно ори-

ентированной экономики региона,
сферы малого и среднего предпри-
нимательства, международного со-
трудничества, создание благопри-
ятного инвестиционного климата.

За многолетний плодотворный
труд Владимир Викторович награж-
ден рядом правительственных и го-
сударственных наград.

Владимир Викторович пользовал-
ся заслуженным авторитетом и ува-
жением товарищей, всех, кто его
знал. Ему были присущи  добропо-
рядочность, отзывчивость, чуткость.

Все знавшие Владимира Викторо-
вича утратили в его лице умного,
обаятельного, порядочного челове-
ка, принципиального и грамотного
руководителя,  надежного коллегу,
верного друга.

Люди уходят, а их дела остаются.
Владимир Викторович за жизнь ус-
пел сделать много хорошего и доб-
рого, память о нем будет светлой и
долгой.

Выражаем искренние соболезно-
вания родным и близким Владимира
Викторовича и вместе с ними скор-
бим в связи с невосполнимой утра-
той.

Администрация 
и Законодательное 

Собрание Владимирской
области

9 мая умер первый зам губернатора 
Владимир ВЕРЕТЕННИКОВ

Губернатор 
посетил Ковров...
Губернатор Николай Виноградов 
3 мая совершил рабочую поездку 
в Ковров и Ковровский район. 
В ДК «Родина» глава региона встретил-
ся с ветеранами города оружейников.

…И Ковровский район
Губернатор побывал и в районе для знакомства с предприя-
тиями по деревопереработке.
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Сфабрикованное четыре
года назад уголовное дело
против экс-директора «Ков-
ровской сетевой компании»
Елены Абросимовой – раз-
валилось. Но кто заплатит
оклеветанной женщине за
потерянное здоровье и не-
мыслимое унижение?

«Горячие» кресла

ДУРДОМ – вот слово, которое
наиболее ёмко характеризует
шизофрению с двойными пла-

тежками за отопление в Коврове.
Да и с самим отоплением. Такое
ощущение, что власти нацелены не
на поиск наилучших управленче-
ских решений, а на войну со всеми,
кого сочтут противником. 

А на войне без жертв не бывает.
1 марта этого года Следственное

управление областного УВД вынес-
ло постановление о прекращении
уголовного дела, возбуждённого в
отношении Елены Валерьевны Аб-
росимовой. 

«Ковровская сетевая компания»
(«КСК») было, по версии ковровских
властей, «империей зла». Именно
«КСК» мэр Кауров часто обвинял во
многих коммунальных невзгодах. 

Действуют, мол, незаконно, город
обворовывают, а директор вообще
– уголовница. С удивительной лёг-
костью слетали с уст градоначаль-
ника эти обвинения.

Елену Абросимову знают все ков-
ровские журналисты, кто пишет на
коммунальные темы. Её трудовой путь
– череда «горячих» кресел. Руководи-
тель городской службы субсидий, ди-
ректор муниципального учреждения
«Служба единого заказчика», вице-
мэр по вопросам ЖКХ. 

Она была одним из самых откры-
тых для прессы чиновников. Ее от-
личали обаяние и чувство юмора,
отсутствие боязни острых вопросов,
грамотность, доступность для ком-
ментариев. 

В 2007 г. Абросимовой предложи-
ли возглавить «КСК».  Она вспоми-
нает:

– Мы начали с подписания дого-
воров со всеми теплоснабжающими
организациями, работающими в
Коврове. Выработкой тепла занима-
лись крупные оборонные заводы.
Большим неудобством для потреби-
телей было то, что у всех них были
разные тарифы на тепло. Мы эту
проблему решили. 

Но была ещё одна. В 90-х, после
передачи сетей в собственность го-
рода, не была проведена процедура
паспортизации. Теплосети есть, а по
документам их как бы нет. Придума-
ли даже лукавую формулировку –
«безхозяйные»... 

Паспортизация – работа трудоём-
кая и дорогостоящая. На независи-
мую оценку сетей в бюджете требо-
вались расходы. Их в 2007 г.
депутаты не предусмотрели. Была
устная договорённость: обследова-
ние проведёт «КСК», а рассчитают-
ся за выполненные работы пред-
приятия ЖКХ... 

Пламенные 
обличители

«УСТНАЯ ДОГОВОРЁН-
НОСТЬ» обернулась для
«КСК» чередой упрёков от

властей. Пламенными изобличителя-
ми выступали предгорсовета 
Л. Петрова и её зам В. Кауров. 

Нужно было либо идти на допол-
нительные бюджетные траты (на ре-
монт и содержание теплосетей), ли-
бо одобрять повышение размера
оплаты отопления жителями. Реше-
ния непопулярные. Петрова и Кау-
ров нашли третий путь. В октябре
2008 г. они обратились в прокурату-
ру с жалобой на «КСК». 

Сейчас Петрова уверяет, что лич-
но она не имела отношения к пре-
следованию Абросимовой. Это, мол,
было коллективное решение горсо-
вета. Депутаты, по уверениям Пет-

ровой, просто обрати-
лись в прокуратуру
с просьбой прове-
рить правильность
установления тарифа. Прокуратура
с охотой взялась за дело. 

Народу расследование выдавали
за избавление от коммунального
монстра. Правоохранители и депу-
таты охотно общались с журнали-
стами, нагоняя жути. 

Кауров одной из своих предвы-
борных «фишек» сделал борьбу с
энергетическими монополистами.
Но ему это не мешало просить у них
же денег на выборы. Кауров при
этом «сосватал» Абросимову в
«Единую Россию». 

Один из аргументов, якобы, был
такой – членство в «партии власти»
может положительно повлиять на
ход расследования. 

Если так было на самом деле,
такие аргументы явно не красят
видного партийца Каурова, кото-
рый, похоже, иногда видит член-
ство в «Едре» чем-то вроде ин-
дульгенции или дополнительной
страховки.

– Вскоре после избрания Каурова
мэром я к нему обратилась за под-
держкой и защитой как к партийно-
му поручителю. Уже тогда было по-

нятно, что дело в отношении «КСК»
надумано. Кауров со мной тепло го-
ворил, пообещал непременно под-
нять вопрос при ближайшей встрече
с городским прокурором. 

Видимо, встреча состоялась – но
с обратным результатом. Вскоре
Елене по телефону сообщили, что
теперь уже лично против нее воз-
буждено уголовное дело. В вину ей
вменялась некая подделка докумен-
тов, в результате которой она, яко-
бы, извлекла доход. В 100 миллио-
нов рублей. 

Чем пахнет 
гигакалория?

«МИЛЛИОНЕРША» как жи-
ла, так и живет со ста-
ренькой мамой и двумя

кошками в муниципальном одно-
этажном доме. В одном из тех, что
относят к ветхому и аварийному
жилфонду. 

Следователей по делу было не-
сколько, но Елене Валерьевне за-
помнилась первая. Дама средних
лет, уверенная в себе, не скрывав-
шая, что «беловоротничковая» пре-
ступность – её конёк. Дело Аброси-
мовой она видела удачей своей
карьеры. 

– Что значит «поддельные доку-
менты», не пойму. Документы
«КСК» – это несколько объёмистых
папок, где, помимо бухгалтерской
документации, масса договоров,
служебная переписка с мэрией и
горсоветом, справки и отчёты с ку-
чей печатей и подписей. Что там
можно подделать?

Кошмар начался с разбиратель-
ства по «КСК». Допросы – по 6-8 ча-

сов. Они превращались в мои лек-
ции по проблематике ЖКХ, которые
я вынуждена была давать следова-
тельнице. Объяснять приходилось,
начиная с азов, вплоть до того, что
такое гигакалория. 

После допросов ей безумно хоте-
лось спать. Поначалу жуткую уста-
лость объясняла переутомлением и
стрессом. Потом добавились сла-
бость и озноб. 

В один из вечеров, когда темпе-
ратура подскочила под сорок, она
вызвала врача. Он сразу обратил
внимание на подозрительное место.
Направление к онкологу, исследо-
вание – и страшный диагноз. Требо-
валась экстренная операция. Абро-
симова стала инвалидом I группы. 

Друзья познаются…

РЕАКЦИЯ следствия «порадо-
вала» предсказуемостью. В
Следственном управлении

усомнились в подлинности болезни. 
– По городу поползли сплетни,

что я «купила рак». Я родилась и
выросла в Коврове, всю жизнь про-
жила в одном микрорайоне, где ме-
ня все знают, как и моих родителей,
поэтому сплетни очень быстро до
меня дошли... 

Абсолютная ясность наступила в
отношениях со многими. Столько
лет на руководящей работе, разуме-

ется, обширный круг знако-
мых... В ту пору этот круг рез-
ко поляризовался. На тех, кто
из знакомых стал близким
другом, и тех, с кем не хоте-
лось здороваться. Были и та-
кие, кто сделал вид, что во-
обще не знает, кто такая
Елена Абросимова. 

В Уголовном кодексе есть
статья, что предусматривает
приостановление преследова-
ния в отношении тяжелоболь-
ных. Но эту норму в отноше-
нии Абросимовой не только не
применили, но и с утроенной
энергией взялись за врачей,
добиваясь от них подтвержде-
ния сплетни о «покупке» диаг-
ноза.

Чтобы не создавать лишних
проблем ковровским медикам,

Елена Валерьевна отправилась на
лечение за пределы области. Что
требовало дополнительных расхо-
дов. 

Мама Абросимовой слегла с сер-
дечным приступом. Дочь Елены бы-
ла вынуждена уехать из региона –
ведь гонения на мать не оставляли
ей шансов найти более-менее при-
личную работу.

Под угрозой были не только
жизнь и здоровье Елены, а и доброе
имя, репутация. Она написала жа-
лобы на действия ковровских право-
охранителей. И в областную проку-
ратуру, и в Генеральную, и министру
МВД. Ситуация стала меняться.
Бравый задор изобличителей посте-
пенно сошёл на нет.

– Особо отмечу – дело прекраще-
но не из-за тяжёлой болезни. А из-
за отсутствия состава преступле-
ния. Я ни в чём никогда не была
виновна и не сомневалось в этом.
Убеждена, что добросовестно рабо-
тала, делала полезное для всех жи-
телей города дело,– сказала Елена
Валерьевна. 

Александр ЕРЁМЕНКО

Как «шили дело»
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Дорогие журналисты газеты «Влади-
мирский край»! 
Прочитала Вашу газету и сделала вы-

вод: к лучшему менять жизнь простого наро-
да никто и не собирается.

Скажу прямо! Жируют те, кто у власти.
Мне 74 года. В юные годы «пахала» на

стройке каменщиком. Тяжёлый труд, холод,
голод. Отец погиб на войне…

Но народ в те времена был добрый. Куском
хлеба делились. А хлеб-то был на мякине.

А теперь «кускохваты», что у власти, на-
живаются, жиреют, воруют по-чёрному.
Строят особняки. Они стали богачами, обди-
рая нас, простых смертных.

Возьмём ЖКХ. Наш дом обслуживает УК
«Экран-город». И дурят. Приведу пример.

Без согласия жителей УК (мы все прого-
лосовали против) повысила плату за капре-
монт и содержание и текущий ремонт.

Мы пожаловались в администрацию пись-
менно. Нам ответили, что УК не имела пра-
ва повышать эти траты. После чего был сде-
лан перерасчёт в феврале этого года. Но в
марте опять повысили плату.

К чему это всё пишу? Да к тому, что нас,
простых смертных, защищать некому.

Так зачем же нам нужны эти мэры и куча
его помощников?!

Теперь Ковров носит звание «город воинской
славы». Но это звание надо постоянно оправды-
вать. И чтить тех, кто защищал нашу Родину, и
тех, кто не вернулся с войны, отдав жизнь.

Но жаль, что жуликов и хапуг у нас хоть
отбавляй.

Рвутся к власти для наживы, набить кар-
маны личные. Готовы с простого народа
шкуру содрать. Если проверить все управ-
ляющие компании, много бы воровства об-
наружилось.

Но воруйте те, кто умеет! Всё равно вам
ни хрена не будет.

Нам якобы в 2008-м сделали капитальный
ремонт отопления. Под 200 тысяч рублей, да
ещё и должны жители 83 тысячи. Но ни од-
ной трубы в подвале не заменили, стояки в
квартирах остались старыми.

В администрацию города за помощью об-
ращаться бесполезно. Там всем им нужны
деньги, но только не народ. Меняются там
работники как перчатки. Лишь бы вовремя
смотаться с наполненными кармашками.

А ещё посмотрели бы вы, какой пакост-
ный, гнилой газон у нас, особенно у 1-го
подъезда.

И ещё дурят нас с отоплением – по 2-3
квитанции шлют. А в итоге мы, жители дома,
якобы должны по 6-7 тысяч рублей. Хотя –
пенсионеры особенно – никому ни копейки
не должны.

Вот и налицо «работа» ковровской адми-
нистрации.

Стыдно должно быть вам, господа!

Валентина Сергеевна АЛЕКСЕЕВА,
ул. Васильева, д.18, кв. 29.

Администрация Ковро-
ва на своём сайте тор-
жественно объявила:

утвержден первый состав
Молодежной думы при За-
конодательном Собрании
Владимирской области:

«Среди утвержденных
парламентариями молодых
депутатов есть и представи-
тели нашего города: Антон
Зубов, член штаба ковров-
ского городского отделения
ВОО «Молодая Гвардия
Единой России», и Анна
Асотова, председатель
профсоюзной организации
студентов КГТА».

Что это за Дума? Её всё-
таки решилось создать ЗС
области в последний год
своих полномочий. 

Выдвигали будущих пар-
ламентариев профсоюзы,
молодежные парламенты и
муниципалитеты, обще-
ственные организации,
«Единая Россия» и «Спра-
ведливая Россия». 

Остальные партии орга-
низаторы выборов в Моло-
дежную думу обошли вни-
манием.

Самые массовые выдви-
жения прошли в ВлГУ (10
человек), в МГЕР – «Моло-
дой гвардии Единой Рос-
сии» (9), Общественной па-
лате области (21). Правда,
рядовые члены палаты не
могут припомнить, когда это
выдвижение происходило. 

Несколько человек из
думцев весьма известны не
только в среде молодежи.
Это уже не раз упоминае-
мые в связи с фальсифика-

циями на думских выборах
на турбазе «Ладога» Олег
Макаров (выдвинут «Единой
Россией») и Николай Латы-
шев (МГЕР), который сочи-
нял небылицы в суде по от-
мене итогов выборов на
участке на «Ладоге». 

И если общественная
оценка его поступка являет-
ся резко негативной, пар-
тийные коллеги двинули
парня на повышение. За Ла-
тышева проголосовали лю-
ди, кто, похоже, равнодушно
относится к заповеди «Не
лжесвидетельствуй».  

В анкете Латышев указал
свои главные жизненные
ценности, что отчасти объ-
ясняет его поступок в суде:
«карьера, стабильное мате-
риальное положение, сем-
ья…» Но враньё его это не
оправдывает.

Ковровский «молодогвар-
деец» Антон Зубов тоже до-
вольно активен и не раз по-
падал в скандальные
ситуации. 

Его образ зафиксировали
видеокамеры в ТЦ «200
лет» при закладке аноним-
ных листовок против «Спра-
ведливой России» и отдель-
ных персонажей ковровской
политики. Но после этого
парень не ушел на дно, а
продолжает в том же духе.

Виктор Майстренко со-
общил на сайте «Ковров-
ская искра» об акции, состо-
явшейся 8 апреля:

«Отдельно отмечу группу
молодёжи, вставшую за ос-
новной массой народа и
развернувшую плакаты, где
во всём губернатора обви-
няли. Просматривая видео-
ролики с митинга, я обнару-
жил, что этих людей привёл
ни кто иной, как сын депута-
та горсовета Эдуарда Зубо-
ва.

Тот самый, который вме-
сте со своим папой и А. Ни-
китановым стояли грудью,
чтобы не пропустить никого
из лишних 4 декабря в
КГТА. Те самые, которые по-
могли сфальсифицировать
итоги выборов в академии».

Все трое думцев в анке-
тах рассказали о достиже-
ниях и успехах. Но о главных
своих «подвигах» умолчали. 

Но кто-то должен сказать
этим молодым людям («на-
шистам» и «молодогвардей-
цам»), что такое хорошо и
что такое плохо. Раз им до-
ма это не объяснили, и стар-
шие партийные товарищи
постоянно используют их в
сомнительных целях.

Сайт «33polit.info» 

Многие ковровчане,
кто голосовал за
Каурова думали

так:
За ним – заводы и «пар-

тия власти» «Единая Рос-
сия». Раз его выдвинули,
значит, помогут и деньга-
ми, и кадрами, и прочим. И
в городском управлении
не будет противостояний.
Ковровская «элита», полу-
чившая всю власть в горо-
де целиком, просто обяза-
на будет показать, как
надо управлять.

Но «элита», яростно на-
падавшая на Ирину Табац-
кову за то, что она отняла
у «элиты» исполнительную
ветвь власти, оказалась
несостоятельной.

В первую очередь, мэр,
якобы «которого ждали»
ковровчане. Полковник во-
енкоматных войск, кто ма-
стак лишь забривать пар-
ней в солдаты (и умело
решать разные вопросы с
призывом) да запудривать
всем мозги, на поверку
оказался банальным карь-
еристом и политиканом,
но весьма неумелым
управленцем.

В отличие от сложного
переплёта, в какой попала
Табацкова, Каурову никто
не мешал. Не вставлял
палки в колёса. 

Не таскал по судам с це-
лью отмены итогов выбо-
ров (только через полгода
с лишком победу Табацко-
вой признали бесспор-
ной). 

Не обрушивался на него
никто постоянно с грязной
критикой тиражом в
50.000 экземпляров, как
это делало в отношении
прежнего мэра заболот-
ное «Эхо».

Не противостоит ему по
каждому вопросу каменной
стеной городской Совет.
Он полностью состоит из
членов партии  «Единая
Россия», которую в Ковро-
ве возглавляет сам Кауров.

Заводы были сверхдо-
вольны победой своего
выдвиженца. Даже вот по-
могают убираться в городе
– выделяя работников на
«субботники» – не жалеют
«трудо-часов», высоко це-
нимых в «рыночной эконо-
мике».

Правоохранительные
органы совсем не беспо-
коят Каурова.

Прокурор города, знато-
ки утверждают – один из
его друзей. Потому, конеч-
но же, прокуратура ника-
ких нарушений закона с
многократной приватиза-
цией квартир Кауровым не
установила.

Полиция не трогает (её
бывшего начальника Ува-
рова Кауров взял себе
первым заместителем). 

Следственное управле-
ние и суды тоже благо-
склонны к нынешнему гла-
ве Коврова.

А ещё у Каурова есть
весомый козырь на руках
– покровительство Баби-
ча, одного из начальников
«партии власти», тоже
«настоящего полковника»
(прослужившего в армии
всего 4 года) с ба-а-аль-
шими связями.

Казалось бы, если у те-
бя на руках такие «карты»,
можно горы сворачивать.
Но мэр – и не может, и не
хочет.

Кауров, как истинный
военкоматчик, больше
озабочен «наглядной аги-
тацией» – пыль подпу-
стить в глаза. Главное для
него, чтоб «костюмчик хо-
рошо сидел». Со многими
медалями.

Ну и что, что водители
матерят его за колдобои-
ны на дорогах –  зато
пробил присвоение зва-
ния «город воинской сла-
вы». Наплевать на доро-
ги – зато выложит
плиткой площадь Побе-
ды. 

Ну и что, что в городе
бардак с отоплением и
платой за него – зато обе-
щает выстроить как раз к
следующим выборам
спортивный комплекс с ис-
кусственным льдом. 

Ну и что, что кинотеатр
продали, а открыть его
снова не удалось ни к Но-
вому году, ни к 8 Марта,
как обещал, – зато… 

А что зато – больше
ведь похвалиться и нечем.

Зато Кауров – бережли-
вый хозяйственник. Каж-
дую копейку экономит. 

Зачем покупать венки
для возложения к памят-
нику погибшим воинам,
когда можно их взять в
аренду?

Зачем укладывать на
площадь плитку, когда
можно асфальт нарезать
трафаретом под неё?

Зачем заботиться об
Октябрьском рынке? Его
легче продать. Только не
получается и это – из
рачительности задрали
цены так, что всех покупа-
телей распугали.

Зная любовь Каурова к
наградам, народ уже пред-
сказывает – к концу прав-
ления горсовет решит уч-
редить медаль «За
выдающийся вклад в раз-
витие Коврова» и награ-
дит ею мэра.

А что – заводские
умельцы легко такую вы-
точат.

Какой материал вы-
брать? 

Из экономии, свой-
ственной мэру, – лучше
дерево.

Деревянную 
медаль заслужил

О главных
«подвигах» умолчали

ПИСЬМО ЧИТАТЕЛЯ

Жируют те, кто у власти



Это газетная репродукция
агитационной листовки, вы-
пущенной руководящей и

направляющей партией совре-
менности – «Единой Россией».

Тираж для Владимирской обла-
сти относительно небольшой – 80
тысяч. Но доставлялась листовка
по конкретным адресам и с вполне
конкретной предвыборной целью. 

Деятели регионального отделе-
ния «ЕдРа» решили поиграть на
патриотизме и поздравить листо-
вочкой земляков с «Днем защитни-
ка Отечества».

Всё, вроде, в листовке нормаль-
но и правильно, пока не начинаешь
её рассматривать попристальней. 

Вот розовощекий солдат-срочник
(впрочем, розовощекость только на
листовке имеет место, в жизни у
солдат другой цвет лица – пример-
но такой, как в чёрно-белой газете).

В руках у солдатика, конечно же,
автомат Калашникова. Чуть правее
и ниже вертолет МИ-24. Надежная
боевая «вертушка», хорошо зареко-
мендовавшая себя в Афганистане. 

Но сразу под солдатом… Батюш-
ки! Ведь это американский тактиче-

ский истребитель F-16 – «Файтинг
Фалкон»! Главный летающий хищ-
ник американских ВВС! 

Эти милые «единороссам» ма-
шинки утюжат небо Ирака, террори-
зировали Югославию, а теперь на
Иран нацеливаются. Прибалты пла-
нируют на F-16 патрулировать гра-
ницы России. 

И вот этот замечательный «Фай-
тинг» без опознавательных знаков
(на нем не видно ни штатовских, ни
НАТОвских, ни «единороссовских»
символов – видимо, кто-то стер пе-
ред публикацией), этот расчудес-
ный «Фалкон» украшает собой
агитку правящей партии России.

Протираем глаза больше – и что
же видим дальше? 

Ещё один «старый знакомый» –
основной танк сухопутных войск
все тех же США, 60-тонная дурма-
шина М-1 «Абрамс»! 

На листовке «единороссов» «Аб-
рамс» смотрится молодцевато. Даже
залихватски, как бы заявляя: «Пуля –
дура, «Абрамс» – молодец!».

Под «Абрамсом», венчая пропа-
гандистскую композицию, –пережи-
вающий вторую молодость линкор
класса «Айова». Четыре таких ма-
хины (водоизмещением примерно
65 тысяч тонн) без особых успехов
воевали против Японии на Тихом
океане и против Германии в Атлан-
тическом. 

Сразу после второй мировой не-
поворотливые американские чудо-
вища были законсервированы. А
пригодились только тогда, когда на-
до было «указать Ливану на его по-
литические ошибки». «Айову» отчи-
стили от смазки и подогнали
поближе к Ближнему Востоку. 

Снаряды линкора калибром свы-
ше полутонны хорошо прочистили
мозги арабам. Заодно на «Айове»
отсняли пару боевиков. Так она еще
и на Голливуд поработала. 

А теперь, как видим, взята на
службу «Единой Россией».

На развороте листовочки – ме-
дальный профиль Героя Россий-
ской Федерации, генерала армии С.
Шойгу. Генерал (теперь уже понят-
но, к какой армии он, по мнению од-
нопартийцев, тяготеет) пишет: 

«Для обеспечения благополучно-
го и мирного развития страны нуж-
на сильная, профессиональная и
хорошо вооруженная армия». 

Думается, что американский пре-
зидент подпишется под каждым
словом генерала. Тем более что об-
разцы вооружений для этой армии
уже продемонстрированы.

И ещё цитата из творчества ге-
нерала партии: 

«При создании профессиональ-
ной армии надо сберечь чувство
патриотизма, гордости за страну и
за то дело, которым занимаешься.
Это те качества, которые есть у нас
и нет в других странах».

Чувство гордости за страну, ко-
торая держит на вооружении «Фай-
тинг Фалкон», «Абрамс» и «Айову»,
просто струится с этого маленького,
но очень показательного, листочка. 

Три вышеуказанных образца –
по-видимому, не глупая ошибка, не
досадная опечатка и не случай-
ность. Это политика.

Но до какой же степени можно не
знать и не уважать свою армию?! 

Сергей ЕВГЕНЬЕВИЧ
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Диагноз может быть постав-
лен в случае неоднократно-
го повышения артериально-

го давления крови до 140/90 мм
рт. ст.

Болезнь возникает чаще из-за
повышенного напряжения стенок
артерий, которое влечет за собой
их сужение, и через какое-то вре-
мя они, сужаясь, затрудняют сво-
бодный кровоток.

Лечение народными методами и
средствами – полностью на тра-
вах: валериана, адонис, пустыр-
ник, сушеница.

Но не следует прибегать к на-
родным средствам в случае тяже-
лого, опасного для жизни, состоя-
ния больного (нестабильная
стенокардия, инфаркт миокарда,
гипертонический криз и другие не
менее серьезные диагнозы).

В первую очередь лечение ори-
ентируют на первопричину гипер-
тонии – атеросклероз и укрепле-
ние нервной системы.

1. Для очищения сосудов и кро-
ви от токсинов людям с повышен-
ной массой тела и уровнем холе-
стерина в крови как нельзя лучше
подойдет отвар корня лопуха. Ко-
рень имеет мощные желчегонные,
потогонные, слабительные, моче-
гонные, противовоспалительные и
жаропонижающие эффекты.

Заливаем 1 ч. ложку корня ло-
пуха 300 мл кипятка, кипятим око-

ло 5 минут. Рекомендовано пить в
течение всего дня.

2. При стенокардии и гиперто-
нии 2-й стадии принимать отвар из
следующих трав: по 10 г плодов
боярышника, почечного чая, тра-
вы адониса, по 25 г мяты перечной
и травы сушеницы.

На одну чайную ложку смеси по-
лагается один стакан воды. Кипя-

тить отвар надо 10 минут, после
чего еще 30 настаивать. Перед
приемом процедить.

3. Собрать цветы боярышника,
5 г которых залить стаканом ки-
пятка и дать настояться не менее 
2 часов. Такой отвар надо прини-
мать 3 раза в день по одному ста-
кану.

4. Собираем в равных долях
смесь из: корня валерианы, травы
пустырника и золотарника, коры
калины. Каждую чайную ложку
сбора необходимо заливать 75 мл
кипятка. Варить 2 минуты, в сутки
пить 150 мл отвара за несколько
раз.

5. Пастушья сумка поможет
остановить кровотечение. Она, по-
мимо большого количества вита-
минов и других полезных микро-

элементов, обладает мощным
свойством останавливать внеш-
ние и внутренние кровотечения,
понижает давление.

На 1 ч. ложку растения – 1 ста-
кан холодной воды (200мл). Отвар
настаивается не менее 8 часов.
Пить его нужно по 2 ст. ложки 3
раза в день. Полный курс лечения
– 4 месяца.

6. Боярышник устраняет атеро-
склероз, аритмию и гипертонию.
Пить аптечную настойку боярыш-
ника по 25 капель 3 раза в день за
несколько минут до еды.

7. Знаменитое в Европе и Аме-
рике растение омела отлично ста-
билизирует давление, приводит
сердечнососудистую систему в то-
нус. Горячая вода ослабляет свой-
ства растения, поэтому настаи-
вают его строго в холодной. Для
лечения сердечнососудистой си-
стемы идеально подойдет омела с
граба, дуба или сосны.

8. Для регулирования сердце-
биения раздражительным людям,
которые постоянно подвергаются
стрессам и страдают неустойчи-
вой нервной системой, рекоменду-
ется растение марь. Обладает

успокаивающим эффектом, регу-
лирует количество сердечных со-
кращений и артериальное давле-
ние крови.

Для отвара понадобится: 200 мл
воды и 3 ст. л. белой мари. Прини-
мать каждые сутки по 3,5 ст. лож-
ки 4–6 недель.

9. Отвар адониса в соотноше-
нии 400 мл кипятка на 5 гр. травы.
Настаивается около 2 часов, при-
нимать – 3 раза в день по 1 ст. л.

10. Элексир против гипертонии.
Натрите на мелкой тёрке стакан
обыкновенного хрена. Получив-
шуюся кашицу сложите в литро-
вую банку и залейте в банку 0,5
литра хорошей водки. Настаивать
сутки. Затем, натрите 3 средних
моркови и выжмите из неё сок. До-
бавьте в банку с настоенным хре-
ном. Туда же добавьте стакан мё-
да и сок одного среднего лимона.
Всё хорошенько перемешайте де-
ревянной (!) лопаткой или ложкой.
Закройте банку крышкой и по-
ставьте в холодильник. Принимай-
те эликсир по 1 ст. ложке 3 раза в
день за час до еды. Курс лечения –
2 месяца. Не пропускайте ни одно-
го приёма!

Первые признаки исцеления
проявятся уже на 14 день – прой-
дёт усталость и головная боль,
улучшится сон.

В конце курса лечения почув-
ствуете себя обновлёнными.
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Лечим  гипертонию

Избранное «Владимирского края»

Эта заметка была опублико-
вана в нашей газете в 2005-м
году. Она вызвала большой
резонанс. Её перепечатали
многие газеты и сайты. 

Но власть не сделала должных выводов. И в этом году 
не обошлось без ляпов. На праздничном баннере 
ко Дню Победы красуется американский морской 
пехотинец. Ладно хоть, что не фашист.

Где отечество у «единороссов»?
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СКАНВОРД - Доктор, мне нужно
эффективное сред-
ство для похудения!
- Нет проблем. Я вам
пропишу уголь.
- В порошках или в
таблетках?
- В мешках. Вагоны
будете разгружать!

Беседуют две блондин-
ки. 
- Из всех рабочих дней
я больше всего люблю
пятницу! Ничего не
делаешь,
а просто сидишь и
думаешь, как провести
выходные! 
- А я предпочитаю чет-
верг! 
- Почему? 

- Ну, во-первых, выход-
ные впереди, а во-
вторых, еще и пятница!

К вопросу об объеди-
нениях регионов.
Вчера, наконец был
урегулирован вопрос
Северных территорий.
Япония вошла в со-
став Курильских ост-
ровов.

- Автомобиль разведчи-
ка Штирлица – руль
слева.
- Автомобиль Джеймса
Бонда – руль справа.
- Автомобиль агента
Малдера – руль где-то
рядом.

- Вывели новую по-
роду охотничьих
пчел. Огромные как
медведи, злые, как
собаки…
- А мед-то они прино-
сят?
- Конечно, у бабок на
рынке отбирают и
приносят.

Встречаются два прия-
теля. Оба недавно жени-
лись. Один говорит:
- Ты знаешь, я ведь со
своей женой до свадьбы
ни разу не спал. А ты?
- Ну ты и вопросы зада-
ешь! Я что, помню что
ли? Ее как зовут, жену-
то твою?

Hовый русский в церк-
ви спрaшивaет у свя-
щенникa:
- Бaтюшкa, кaк ты
думaешь, простит мне
Господь все мои грехи, 
если я сейчaс пожерт-
вую тебе миллион
бaксов?
- Я тебе не могу гaрaн-
тировaть этого нa сто

процентов, сын мой, 
но мне кaжется, что
это кaк рaз тот слу-
чaй, когдa нaдо риск-
нуть!

Приходили сектанты,
говорили что-то о доб-
рых делах. Предложил
им вынести мусор –
обиделись и ушли…

Всероссийский суб-
ботник – это день,
когда те, кто никогда
не мусорит, убирают
за всеми остальны-
ми…

Вышла новая книга
Дейла Карнеги «Как
избавиться от друзей,
приобретенных
с помощью моей пре-
дыдущей книги».

- Милый, а почему у
нас такие длинные
счета за интернет?
- Это потому, что у
кого-то слишком ча-
сто болит голова!
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– Сволочь, подонок, кобель!
– кричала женщина, нервно за-
брасывая вещи в пухлые чемо-
даны. – Я потратила на тебя
лучшие годы своей жизни! И
это твоя благодарность? 

Ее муж безучастно сидел в
кресле, даже не глядя на жену,
его лицо было воплощением
спокойствия. 

– Ну скажи, как ты узнал? –
вдруг спросила женщина. – Хо-
тя нет! Я и так знаю! Ты никог-
да не доверял мне, следил за
мной и беспричинно ревновал!

Подумаешь? Одно малень-
кое приключение, мимолетное
ни к чему не обязывающее…
Да и было оно давно! Откуда

ты узнал про санаторий? Лид-
ка рассказала? 

Мужчина молчал, ни один
мускул на лице его не дрогнул: 

– Точно! Лидка! Она на тебя
глаз давно положила, вот и
растрепала. Лучшая подруга
называется! Все! Я ухожу от
тебя так и знай, мне не нужен
муж, который спелся с моими
подругами и следит за мной! 

Она решительно хлопнула
дверью. 

Через некоторое время, в
такой гнетущей тишине, муж-
чина сдержанно выпустил воз-
дух, будто задерживал дыха-
ние, потом взял телефон,
набрал номер: 

– Привет, Вась…
– Ой! Здорово! Ну и как про-

шло? 
– Слушай, действительно

действенный метод. Только
знаешь, как трудно было? 

– Я предупреждал. Ну, моло-
дец что решился. Твоя тоже
ушла? 

– Ага, дверью хлопнула, ти-
шина как в раю теперь! И
столько всего оказывается у
нее было! А я и не знал. Как ты
и говорил, она сама все рас-
сказала. Не выдержала. 

– Хех! А всего-то и нужно
было так это три дня просто
молчать, на них это так дей-
ствует!Д
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Никогда люди не

врут так много, 

как перед выборами,

во время войны 

и после охоты.
Бисмарк
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